

CHARNAY-LÈS-MÂCON

Un internat pour filles flambant neuf

Après celui des garçons il y a quelques années déjà, l'internat des filles de l'Erea Claude-Brosse a fait l'objet d'une réhabilitation complète et compte désormais 10 chambres de quatre personnes réparties sur deux niveaux du bâtiment.

840 000 €. C'est l'enveloppe mise sur la table par le conseil régional Bourgogne Franche-Comté pour la refonte de l'internat des filles de l'Erea Claude-Brosse à Charnay-lès-Mâcon. Jeudi matin, Stéphane Pernaton, directeur de l'établissement, a accueilli Stéphane Guiguet, vice-président de la Région en charge des lycées, et le directeur académique des services de l'Éducation nationale Fabrice Ben, représentant Nathalie Albert-Moretti, rectrice de l'académie de Dijon pour une visite des lieux... initialement programmée en mars 2020 mais annulée en raison de la crise sanitaire.

« Un lieu de réussite scolaire et d'intégration »

En marge de la visite des nouveaux locaux, Stéphane Guiguet a rappelé que « la Région investit massivement dans les lycées. Depuis 2016, nous investissons 100 millions d'euros par an, contre 70 millions auparavant pour les 130 lycées qui nous appartiennent. C'est



Le nouvel internat des filles de l'Erea Claude-Brosse dispose désormais de 10 chambres de quatre personnes, réparties sur deux niveaux. Photo JSL/Fernand RIBEIRO

une volonté forte de la présidente. Aujourd'hui, je profite de ma présence à Claude-Brosse pour réaffirmer que nous apportons une grande attention au public particulier des 6 Erea, dont celui où je me trouve actuellement. L'internat est un vrai lieu de vie. »

Fabrice Ben a rebondi et insisté sur le fait « qu'un internat est un véritable lieu de réussite scolaire et un facteur d'épanouissement pour permettre aux enfants de reprendre goût à l'apprentissage. L'internat, ne

l'oublions pas, est également un facteur d'intégration. » Stéphane Pernaton a poursuivi en déclarant « qu'ici, certains jeunes ont 11 ans mais la majorité des internes sont plus âgés. Et une grande majorité d'entre eux se plaisent à l'approche des vacances à dire "je resterai bien ici". » Preuve donc que les intéressés trouvent ici un confort et une qualité de vie et que cette réfection était une nécessité pour ne pas dire une priorité.

Fernand RIBEIRO

Des élèves de la 6^e au CAP

L'Établissement régional d'enseignement adapté (Erea) Claude-Brosse de Charnay-lès-Mâcon prend en charge des adolescents en grande difficulté scolaire et sociale, ou présentant un handicap. L'enseignement général et professionnel s'échelonne de la 6^e au CAP. L'établissement compte donc non seulement un lycée mais aussi un collège. Quatre CAP sont préparés dans l'établissement : deux dans le secteur du bâtiment (peinture applicateur de revêtements et maçonnerie) et deux autres dans celui de l'agriculture (travaux paysagers et production horticoles florales et légumières).

LA NATURE DES TRAVAUX

L'internat des filles de l'Erea Claude-Brosse est installé dans d'anciens logements au R + 1 et au R + 2 du bâtiment A.

L'aménagement des locaux portait sur la création à chaque niveau de cinq chambres de quatre personnes pour les élèves, aménagées avec un espace privatif, d'une chambre pour surveillant avec une salle d'eau, d'un bloc sanitaire avec douches, W-C. et lavabos, d'un bloc sanitaire pour les personnes à mobilité réduite et enfin d'une salle de convivialité. Les travaux concernaient notamment le désamiantage (suppression du revêtement de sol et des conduites de ventilation), l'isolation des parois extérieures, la redistribution des espaces, l'aménagement des chambres permettant de préserver au mieux l'intimité de chacune avec des espaces individuels, la mise en place d'un système de désenfumage et enfin la réfection de l'étanchéité des toitures-terrasses.